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Designação N.º 01/2011 
Reunião Conselho Executivo da CIMT Data 13/01/2011 

Presenças  

Presidência Nome 
Presidente CE da CIMT António Rodrigues 
Vice - Presidente CE, Presidente CM Constância Máximo Ferreira 

Restantes Membros  
Presidente CM Abrantes Maria do Céu Albuquerque 
Presidente CM Alcanena Fernanda Aceisseira 
Presidente CM Entroncamento Jaime Ramos 
Vice-Presidente CM de Mação Vasco Estrela 
Presidente CM Ourém Paulo Fonseca  
Vice-Presidente Sardoal Miguel Borges 
Presidente CM Barquinha Vítor Pombeiro 

Outros 
CIMT Secretária Executiva 
CIMT  Rita Trindade 

Ordem de Trabalhos 
 

1. Informações 

 

2. Transportes do Médio Tejo – Análise 

 

Apresentação Preliminar da Fase 1 pela empresa TIS (com a eventual presença de técnicos municipais 

afectos a esta temática) 

 

3. Programa Jessica/Regeneração Urbana 

 

4. Central de Compras do Estado 

 

5. Outros 

5.1. Evolução/Migração da Plataforma SIG de disponibilização Geográfica Online dos Municípios e CIMT 

– Procedimento n.º AD/09/2010 

Aprovação de rectificação das peças do procedimento  

 

5.2. Aquisição de Serviços de Manutenção de Licenciamento ao abrigo do acordo Microsoft Enterprise 

Agreement. 

Constituição do agrupamento de entidades adjudicantes. 

Início do procedimento CP/01/2011 
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1. Informações 

 

O Senhor Presidente começou por referir a reunião que teve lugar na CIMT do Conselho Directivo da ANMP no 

passado dia 11 de Janeiro, analisando com os presentes a situação delicada que por lapso aconteceu da falta de 

presença de representantes da CIMT no almoço com os participantes na reunião. Foram tecidos alguns 

comentários. 

Foi referida a questão da A23, tendo o Senhor Presidente do CE, mostrado preocupação, pois lhe tinha sido 

comunicado pelo gabinete do Secretário de Estado Adjunto, das Obras Públicas e das Comunicações que 

aguardavam um documento nosso/ proposta do Médio Tejo. 

O Senhor Presidente comentou com os restantes Presidentes que nada tinha ficado definido neste sentido, mas 

que, contudo a CIMT deveria enviar um ofício para esta Secretaria de Estado a reiterar a nosso posição já 

enviada através de um outro ofício no ano passado em Novembro. 

 

A Secretária Executiva deu conhecimento da apresentação da candidatura Igualdade de Género, bem como da 

reunião que está agendada com algumas entidades da região, nomeadamente no âmbito da candidatura 

EM_REDE com o IAPMEI, a Nersant, entre outros. 

 

 
 

2. Transportes do Médio Tejo - Análise 
 
 

A empresa TIS veio fazer uma apresentação aos Senhores Presidentes do Conselho Executivo do estudo 

oportunamente adjudicado sobre o Estudo da Rede de Transportes e do Serviço de Transporte a Pedido. 

Após esta apresentação foram tecidos alguns comentários com os representantes da empresa. 

Seguidamente já só na presença dos Senhores Presidentes, a Senhora Presidente da C.M. de Abrantes, 

comentou e alertou os restantes membros que o estudo, tinha sido feito com base num estudo anterior de 2004 

e que dificilmente tinha “pernas para andar”. 

Foram tecidos alguns comentários sobre este assunto, e foi deliberado por unanimidade, a empresa continuar o 

estudo com a supervisão da Dra. Maria do Céu, Presidente da CM de Abrantes. Tendo-se verificado atraso nas 

respostas por parte de algumas C.M. foi igualmente definido entrar em contacto com essas câmaras o mais 

rapidamente possível e marcar uma reunião mais tarde, para verificar o andamento dos trabalhos. 

 

 

3. Programa Jessica / Regeneração Urbana 
 

 

Para este assunto, tinha ficado definido o Senhor Presidente da CM de Ourém, trazer informação sobre este 

programa para apresentar na reunião. 

O Senhor Presidente da C.M. de Ourém deu a palavra ao técnico Luís Mangas do serviço de Reabilitação Urbana 

de Fátima (SRU), que fez igualmente uma apresentação a todos os presentes que esclareceu o que é, como 

estava a ser implementado em Portugal, como aceder e deu exemplos de projectos. 

Foram tecidos alguns comentários e esclarecidas algumas dúvidas. 

A Secretária Executiva ficou de enviar a apresentação por e-mail para todos os Presidentes e foi igualmente 

acordado solicitar a todos os Municípios uma listagem de possíveis projectos no sentido de se avaliar a 

oportunidade de serem submetidos a este programa. 
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4. Central de Compras 
  
 

O Senhor Presidente do Conselho Executivo, Dr. António Rodrigues que tinha ficado responsável pela matéria da 

Central de Compras, referiu que tinha falado com o técnico que tinha sido responsável pela implementação da 

Central de Compras na Área Metropolitana de Lisboa e na Comunidade Intermunicipal do Algarve, tendo-lhe 

solicitado para hoje estar presente na reunião e falar um pouco desse assunto aos Presidentes. 

Após este esclarecimento foi chamado à reunião o Dr. Tiago Monteiro que fez uma apresentação do que já tinha 

feito noutras entidades, e alertou para as mais-valias a nível essencialmente da redução de custos que com a 

implementação de uma Central de Contas na CIMT poderá trazer à CIMT e às Autarquias. 

Foram tecidos alguns comentários e esclarecidas algumas dúvidas. 

A Secretária Executiva ficou de enviar a apresentação por e-mail para todos os Presidentes e o Dr. Tiago 

Monteiro de apresentar uma proposta de colaboração com a CIMT. 

 

 

5. Outros 
5.1. Evolução/Migração da Plataforma SIG de disponibilização Geográfica Online dos Municípios e 
CIMT – Procedimento n.º AD/09/2010 
Aprovação de rectificação das peças do procedimento  

  
  

 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 03/SIG/2011 - Evolução/Migração da Plataforma 

SIG de disponibilização Geográfica Online dos Municípios e CIMT – Procedimento n.º AD/09/2010 - Aprovação 

de rectificação das peças do procedimento, anexa à presente acta e da qual faz parte integrante. 

A Secretária Executiva comentou aos Senhores Presidentes que se tinha de deliberar no âmbito da migração da 

plataforma SIG, a rectificação das peças do procedimento e autorizar a realização da despesa e decisão de 

contratar para a aquisição de serviços para a referida migração que vai permitir a disponibilização de 

informação geográfica, novas funcionalidades e desenvolvimentos, bem como, a interoperabilidade do software 

ArcGis Desktop existente. 

Face ao exposto, e após análise do Conselho Executivo, foi deliberado por unanimidade, autorizar a realização 

da despesa e decisão de contratar, recorrendo conforme anteriormente já deliberado (reunião do CE de 26 de 

Novembro), ao procedimento de ajuste directo, sendo convidada a apresentar proposta a empresa ESRI 

Portugal – Sistemas e Informação Geográfica SA, bem como a aprovação das peças do procedimento ora 

rectificadas. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 
 

5.2.  Aquisição de Serviços de Manutenção de Licenciamento ao abrigo do acordo Microsoft 
Entreprise Agreement – Constituição do agrupamento de entidades adjudicantes – Início do 
procedimento CP/01/2011 
 

Foi presente ao Conselho Executivo cópia da Informação n.º 04/TT/2011 - Aquisição de Serviços de Manutenção 

de Licenciamento ao abrigo do acordo Microsoft Entreprise Agreement – Constituição do agrupamento de 

entidades adjudicantes – Início do procedimento CP/01/2011, anexa à presente acta e da qual faz parte 

integrante. 

A Secretária Executiva referiu que se pretendia dar seguimento às decisões das Câmaras Municipais de 

Constância, Entroncamento, Ferreira do Zêzere, Mação, Sardoal, Tomar, Vila Nova da Barquinha e CIMT, no 

âmbito da próxima aquisição de serviços de manutenção de licenciamento ao abrigo do Microsoft Entreprise 
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Agreement, bem como, solicitar autorização para dar início ao procedimento de contratação pública, por 

concurso público com publicação no JOUE, a implementar pelo Agrupamento de Entidades Adjudicantes. Ficando 

a CIMT como representante do agrupamento para efeitos de condução do procedimento, conforme n.º2 do 

artg.º 39 do CCP. 

Na sequência dos esclarecimentos transmitidos aos Senhores Presidentes, foi deliberado por unanimidade 

aprovar a referida informação nos moldes apresentados. 

Mais, foi deliberado por unanimidade que esta deliberação fosse aprovada em minuta para produção de efeitos 

imediatos. 

 

 


